

ABSTRAK

Zulham Waralalo (2022) **peran tokoh masyarakat dalam meningkatkan pemahaman tentang hak-hak warga negara bidang politik di masyarakat desa suma kecamatan pulau makian kabupaten halmahera selatan.**; Di bawah bimbingan sebagai pembimbing I Dr. Mohtar Kamisi S.Pd., M.Si. dan sebagai pembimbing II Rusdi Hasan S.H., M.H.

Latar belakang dalam penelitian ini adalah peran tokoh masyarakat dalam meningkatkan pemahaman tentang hak-hak warga negara bidang politik di masyarakat desa suma kecamatan pulau makian kabupaten halmahera selatan. Tokoh masyarakat sendiri adalah orang yang mempunyai pengaruh dan dihormati di lingkungan masyarakat, karena kekayaannya, pengetahuannya, budi pekertinya, ataupun kesuksesan dalam menjalani kehidupan masyarakat dalam perkembangannya perlu dilindungi dan diberdayakan agar menjadi kuat, maju, mandiri, dan demokratis, sehingga tokoh masyarakat dapat menciptakan landasan yang kuat dalam melaksanakan pemerintahan dan pembangunan menuju masyarakat yang adil, makmur, dan sejahtera. Tujuan dari penelitian ini untuk mengkaji: (1). peran tokoh masyarakat dalam meningkatkan pemahaman hak-hak warga negara dalam bidang politik di Masyarakat Desa Suma, Kecamatan Pulau Makian, Kabupaten Halmahera Selatan. (2). Bagaimana korelasi antara peran tokoh masyarakat dalam meningkatkan pemahaman tentang hak-hak warga Negara didalam politik dengan tingkat kesadaran politik masyarakat Desa Suma. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder berdasarkan hasil penelitian dapat dijelaskan bahwa (1). peran tokoh masyarakat dalam meningkatkan pemahaman hak-hak warga negara dalam bidang politik di Masyarakat Desa Suma, Kecamatan Pulau Makian, Kabupaten Halmahera Selatan. Bahwa masyarakat desa suma kurang mendapatkan perhatian dari tokoh masyarakat sehingga masyarakat kurang memahami politik yang ada di desa. (2). Bagaimana korelasi antara peran tokoh masyarakat dalam meningkatkan pemahaman tentang hak-hak warga Negara didalam politik dengan tingkat kesadaran politik masyarakat Desa Suma yaitu kerja sama antar tokoh masyarakat sangat dibutuhkan dalam desa sehingga dapat meningkatkan pemahaman politik kepada masyarakat.

Kata Kunci : Peran Tokoh Masyarakat dalam pemahaman Politik